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di Matilde Maisto

Sagra degli asparagi e convegno
sulle eccellenze del territorio a
Squille. Obiettivo di sostenere la
produzione e l’economia locale
raggiunto

 PUBLISHED MAGGIO 4, 2017    COMMENTS 0

SQUILLE – “Un successo che è andato anche oltre le aspettative, – ha
dichiarato Carmine Marotta, presidente dell’Associazione Silla che da ben 16
anni organizza l ’ormai famosa Sagra degli Asparagi di Squille (Castel
Campagnano). Soprattutto il 25 aprile e il 1’ maggio, quando cioè si è potuto
anche pranzare, presso la suggestiva e appena rifatta piazzetta che a accia
sulla vallata che si apre anche sul versante beneventano, un  usso di gente
no stop, proveniente da ogni parte della Campania, dalle 10 del mattino ci ha
fatto visita rimanendo piacevolmente sorpresi per l ’accoglienza. Uno
straordinario successo hanno riscontrato i piatti a base di asparagi, lo
stracotto di marchigiana e il vino Pallagrello. Anche un concorso di vini locali
ha fatto da attrattiva per una giuria di esperti che hanno decretato il
vincitore tra i 16 vini in concorso.
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Caserta PD: Risultato
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domenica 30 Aprile u.s.
Sagra degli asparagi e
convegno sulle
eccellenze del territorio



To search type and hit enter



1 / 2

    CANCELLOEDARNONENEWS.IT
Data

Pagina

Foglio

04-05-2017

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica - web

0
4
5
6
8
0

Pag. 17



EVENTI

Sant’Antuono a Recale:
week end tra musica,
giochi e gastronomia
contadina
 GENNAIO 29, 2016

EVENTI

La Diva Dance Academy
si classifica al Primo
Posto alla “Coppa Italia”.
 FEBBRAIO 5, 2017

EVENTI

Gilardino World
premiéres al Cimarosa di
Avellino
 FEBBRAIO 24, 2015

EVENTI

Giovedì 4 dicembre alle
21.30 seconda tappa della
rassegna Art, Wine &
Vinyl allo Station Art di
Nola. Sotto i riflettori

SPETTACOLO

Lirica: il baritono di
Alvignano Landolfi è
Rigoletto al Teatro
dell’Opera di Roma
 OTTOBRE 30, 2014

EVENTI

Inaugurata la “Fattoria
Didattica Integra” a
Santa Maria La Fossa
 LUGLIO 4, 2016

Straordinario successo anche per il convegno del 30 Aprile 2017 dal titolo
“L’Asparago selvatico e le eccellenze del territorio”. Dopo i saluti istituzionali
del sindaco di Castel Campagnano Giuseppe Di Sorbo e del presidente
dell’Associazione Silla Carmine Marotta, sono intervenuti: Vincenzo Peretti,
professore di zootecnica generale e miglioramento genetico presso
l’Università degli Studi di Napoli Federico II; Tommaso De Simone, presidente
della Camera di Commercio di Caserta; Nicola Caputo, europarlamentare
membro della Commissione per l’agricoltura e lo sviluppo rurale. Ai quali
relatori si è aggiunto poi presidente del Consorzio di Boni ca Sannio-Alifano
Alfonso Santagata e il Sindaco di Ruviano Roberto Cusano per incontrare e
conoscere gli artigiani e i produttori locali.

Sostenere la produzione e l ’economia locale,  questo l ’obiett ivo che
Associazione Silla e l’Amministrazione Di Sorbo si sono pre ssati anche
quest’anno dando incredibile risalto ai prodotti locali che insieme all’ortaggio
principe dell’evento, l’asparago selvatico, sono stati i veri protagonisti di un
successo destinato a crescere per l ’edizione 2018. Da un recente dato
Eurispes, divulgato da Coldiretti, è emerso come il consumatore ogggi sia
molto attento nella scelta dei prodotti e come il 53% degli italiani abbia preso
l’abitudine di acquistare prodotti DOP, IGP e DOC. “Grazie alla tenacia degli
amministratori locali – ha a ermato l’europarlamentare Caputo – bisogna
creare dei pacchetti turistici che valorizzino ancora di più il territorio. In
Parlamento Europeo l’attenzione sarà sempre di più rivolta soprattutto verso
la formazione dei giovani in agricoltura”. “Siamo la 13’ Provincia d’Italia per
numero d’Imprese”, ha continuato il presidente De Simone. Ci sono numeri e
condizioni per valorizzare le nostre eccellenze e far crescere anche l’export
dunque, “non prima di aver creato le condizioni per incentivare innanzitutto
chi produce”, ha precisato il genetista Peretti.
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Giornalista freelance

Ordine dei Giornalisti della Campania N. 144519

 Mail adeleconsola2@gmail.com
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Consorzio di bonifica Emilia Centrale: approvato il nuovo
regolamento elettorale

Il Commissario straordinario regionale al Consorzio di Bonifica dell’Emilia Centrale

Franco Zambelli, con delibera n°189/2016 ha recentemente ha approvato il nuovo

regolamento elettorale consortile in attuazione di una specifica delega che la Regione

Emilia Romagna gli ha attribuito nel momento del suo insediamento nel Marzo 2016.

Il nuovo regolamento ha l’obiettivo di dare norme più certe e stringenti al fine di garantire

regolarità dello svolgimento delle operazioni elettorali in modo trasparente. In sostanza tre

sono i cardini su cui si fonda il nuovo regolamento:

1) Le regole che disciplinano l’istituto della delega: con tempi di presentazione delle

stesse al Consorzio con largo anticipo rispetto alla data delle consultazioni e fissano in

termini più rigorosi le modalità di conferimento della delega stessa.

2) L’elenco degli aventi diritto al voto: il regolamento disciplinerà il diritto di poter esprimere il proprio voto esclusivamente a chi è in regola con il

pagamento del contributo di bonifica.

3) I seggi saranno sia permanenti che itineranti e le elezioni si svolgeranno su più giorni: questo consentirà uno svolgimento lineare delle elezioni

in grado di assorbire anche grandi affluenze.

Questo nuovo regolamento è stato definito sulla base dell’integrazione tra le leggi regionali in materia e lo statuto consortile del Consorzio

dell’Emilia Centrale, successivamente presentato all’organo della Consulta dell’ente che coadiuva il Commissario e nei giorni scorsi approvato

all’unanimità.

Ora il regolamento è stato inviato alle Giunta della Regione Emilia Romagna per il definitivo parere di legittimità.

Il nuovo regolamento sarà presentato alle associazioni rappresentative di tutti i portatori di interesse all’interno del comprensorio consortile e a

chiunque ne farà specifica richiesta. Il regolamento è stato pubblicato ed è già scaricabile sul sito del Consorzio: www.emiliacentrale.it alla Sezione

Amministrazione Trasparente. L’approvazione di questo nuovo regolamento costituisce il presupposto necessario per poter avviare il procedimento

per la convocazione di nuove elezioni.

A questo proposito il Commissario del Consorzio Emilia Centrale Franco Zambelli: “auspica una serena campagna elettorale tra i diversi portatori

di interesse al fine di poter restituire un forte ed autorevole governo ad un ente come il Consorzio di Bonifica dell’Emilia Centrale di fondamentale

importanza per la gestione delle acque sul territorio”.

Tags: Consorzio bonifica Emilia Centrale, franco zambelli
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“Riaprite il pronto soccorso all’ex Sant’Anna”, la petizione spopola sul web COMMENTI (47) |  Sgarbi: “Ferrara ingrata, non voglio avere più alcun rapporto”

gio 4 Mag 2017 - 3 visite Bondeno | Di Redazione

 

Il progetto “Stellata… AmaTe!” si presenta al
pubblico il 6 maggio
E' nato per valorizzare il piccolo borgo medievale e incentivare un
turismo slow

Ste l lata .  I l  progetto “Ste l lata…

AmaTe!” del Gruppo Archeologico

di Bondeno, vincitore della terza

edizione del bando “Giovani per il

Territorio” dell’Istituto per i Beni

A r t i s t i c i ,  Cu l tu ra l i  e  Na tu ra l i

dell’Emilia Romagna, dopo essere

stato presentato alla stampa, si

appres ta  a  essere  presenta to

questo week-end agli abitanti di

Stellata, alle associazioni e aziende

l o c a l i ,  m a  a n c h e  a  c u r i o s i  e

appassionati.

Nel pomeriggio di sabato 6 maggio alle ore 18, nella Sala dei Lampadari del Centro Sociale

Ricreativo Ariosto, si terrà infatti la presentazione del progetto “Stellata…AmaTe!”, proprio nel

paese che ne è protagonista. Residenti, curiosi, appassionati di storia stellatese, sono invitati a

partecipare.

Nato per valorizzare il piccolo borgo medievale di Stellata e incentivare un turismo slow, il

progetto è stato u cialmente presentato alla stampa il 29 aprile scorso presso il Municipio di

Bondeno, alla presenza del sindaco Fabio Bergamini, del vicesindaco Simone Saletti, dei soci del

Gab e del loro presidente Daniele Biancardi ed è stato accolto con molto entusiasmo

raccogliendo in breve tempo molti sostenitori e followers. “Stellata Ama…Te!” intende valorizzare

PAROLA DA CERCARE  

I PIÙ DISCUSSI
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Notizie correlate

Auser: ancora più
servizi nel sociale

“Tri dì in mota”: oltre
2mila visitatori a
Stellata

L’anno di Stellata parte
dai giovani

Due eventi nel
weekend bondenese

il Patrimonio Culturale – materiale e immateriale, tangibile e intangibile – della frazione

bondenese riscoprendo le peculiarità del territorio. Un ruolo importante sarà giocato dalla

stessa comunità locale, che sarà chiamata a raccontare, riscoprire e far rivivere la storia, le

tradizioni, i ricordi, le emozioni legate a questo piccolo borgo sulle rive del  ume Po. Gli abitanti,

grazie al loro coinvolgimento, saranno i veri protagonisti della promozione e valorizzazione

culturale del posto, al  ne di incentivare la curiosità dei turisti e innescare così uno sviluppo

economico basato sulla cultura.

Il Gruppo Archeologico di Bondeno svelerà dunque nel dettaglio “Stellata… AmaTe!”, gli obiettivi

e gli scopi per i quali è stato ideato e premiato, le modalità di partecipazione e coinvolgimento,

le attività che saranno realizzate e la scansione temporale delle fasi di sviluppo. Al termine

dell’incontro sarà o erto ai presenti un aperitivo, in collaborazione con la Pizzeria del Borgo,

partner del progetto insieme al Consorzio di Boni ca di Burana, al Centro Sociale Ricreativo

“Ariosto”,  al  vi l laggio turist ico “Lucciole nel la Nebbia”,  al  casale di  “Corte Stel lata” e

all’Associazione Studi Astronomici. Sostengono il progetto anche il Comune di Bondeno,

l’associazione Pro Loco di Stellata, l’Associazione Stellata ‘97 e l’azienda Termoidraulica “Calori” di

Stienta (Ro).
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Home Cronaca Provincia

Data: 4 maggio 2017 15:05 in: Provincia

Protezione Civile: firmata la
convenzione con le associazioni

La firma nei giorni scorsi con Misericordia di Asciano e
Pubblica Assistenza di Taverne d’Arbia

ASCIANO. In vista dell’autunno, da sempre il periodo più critico per il territorio

ascianese, purtroppo tra quelli più esposti al dissesto idrogeologico, il

Comune di Asciano ha attivato nei giorni scorsi due nuove convenzioni di

Protezione Civile con la Misericordia di Asciano e la Pubblica Assistenza di

Taverne d’Arbia.

Dopo l’approvazione del Piano di Protezione Civile dello scorso dicembre, il

Comune delle Crete ha deciso di investire altre risorse nella tutela dei propri

cittadini. Le convenzioni, infatti, prevedono da una parte l’impegno del

Comune ad acquistare nuove attrezzature, che saranno poi gestite in

collaborazione con le associazioni, e dall’altra l’impegno delle associazioni

Pubblicità

Follow

Pubblicità

     

28 aprile 2017
PopVi: “Viola si è comportato secondo la legge”

ULTIMI COMMENTI I PIÙ LETTINEWS DAL MONDO
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Previous :
Porte aperte all’Università di Siena per conoscere
i corsi di laurea magistrale

stesse ad affiancare le squadre comunali nelle fasi di allerta, ad esempio per

il monitoraggio dei fiumi o per la comunicazione di emergenza ai cittadini.

Nei prossimi giorni Misericordia e Pubblica Assistenza faranno visita a tutte

le famiglie residenti nelle aree più a rischio per registrare la popolazione sul

nuovo sistema di comunicazione comunale che, nel caso di verificarsi di

eventi, prevede l’invio di informazioni alla popolazione via SMS. Mentre il

prossimo 3 Settembre è stata messa in programma una grande

esercitazione che vedrà impegnata la popolazione insieme a tutti i soggetti

coinvolti.

«Mentre proseguono i lavori del Consorzio di Bonifica e stiamo spingendo al

massimo con la Regione Toscana per i lavori necessari di messa in

sicurezza – spiega il sindaco del Comune di Asciano Paolo Bonari – queste

nuove convenzioni costituiscono un passo importante per il nostro sistema di

protezione civile, che speriamo possa presto essere allargato anche ad altri

potenziali soggetti. Il periodo per noi più critico è quello tra agosto e

novembre. Stiamo facendo tutto quello che è possibile per arrivarci preparati

al meglio. Ringrazio la Misericordia di Asciano e la Pubblica Assistenza di

Taverna d’Arbia – conclude Bonari – per l’impegno che si sono presi e per le

energie che hanno deciso di dedicare alla sicurezza di tutti i cittadini».

Siamo spiacenti, ma il browser che stai utilizzando non è al momento

supportato. Disqus supporta attivamente i seguenti browsers:

Firefox

Chrome

Internet Explorer 11+

Safari

   0  
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News
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ilfattonisseno.it - Serradifalco. Secondo
posto per Giulia Vancheri e Mirko Runza
nella Sardinia International Dance Cup

  I pronostici di Bing: con Francesco Gabbani
l’Italia vincerà l’Eurovision 2017
by Andrea Bonetti on 3 maggio, 2017 at 8:11 pm
I pronostici di […]

  Eurovision 2017, quarta giornata di prove:
brilla la Bielorussia, meno la Bulgaria
by Andrea Bonetti on 3 maggio, 2017 at 4:41 pm
Eurovision 2017, […]

  Eurovision 2017: c’è l’effetto Gabbani sulle
prenotazioni dei voli per Kiev da Roma e
Milano

PROSEGUONO I LAVORI PER LA REALIZZAZIONE DELLA PISTA CICLABILE DELLE RISORGIVE:

36 CHILOMETRI A SERVIZIO DI CICLISTI E PEDONI

Sono in pieno svolgimento i lavori per la realizzazione della pista ciclopedonale delle Risorgive.

Si tratta di un’opera importante e molto attesa dal territorio, che coinvolge ben otto Comuni: San

Giovanni Lupatoto, Zevio, Buttapietra, Castel d’Azzano, Vigasio, Povegliano Veronese, Villafranca

e Valeggio sul Mincio, mettendo in collegamento diretto la pista dell’Adige con quella del Mincio.

La nuova pista, progettata dal Consorzio di Bonifica Veronese, che ne segue anche la direzione

lavori, avrà una pavimentazione in asfalto ed assumerà con il tempo la tipica  colorazione rosso

 0 COMMENTS

Home / Consorzio Bonifica Veronese

Sono in pieno svolgimento i lavori per la
realizzazione della pista ciclopedonale delle
Risorgive
 4TH MAGGIO, 2017   ILGIORNALEDEIVERONESI
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by Alex Pigliavento on 3 maggio, 2017 at 1:44
pm
Eurovision 2017: […]

  Eurovision 2017, nel cielo di Kiev anche
mongolfiere da tutta Europa
by Emanuele Lombardini on 3 maggio, 2017 at
8:00 am
Eurovision 2017, […]

granata. In questa fase le imprese esecutrici stanno predisponendo il necessario sottofondo.

Parallelamente sono stati aperti i cantieri per la costruzione dei sottopassi della nuova ciclabile,

indispensabili per superare le barriere costituite dai rilevati della Autostrada del Brennero in

località Isolalta e della linea ferroviaria ad alta velocità in località Alpone del Comune di

Buttapietra.

Entrambi questi manufatti vengono realizzati all’interno dello stesso alveo del Raccoglitore e

pertanto dovranno vedersela con la presenza dell’acqua che scorre nel canale consortile. Per

garantire la continuità della pista lungo l’arginatura del canale, sono inoltre state previste due

passerelle ciclopedonali in grado di superare la bellissima fossa di risorgiva Baldona nella frazione

di Forette e il fiume Tartaro a sud di Povegliano.

“La progettazione degli inevitabili attraversamenti della viabilità pubblica – spiega il direttore dei

lavori, l’Ing. Stefano De Pietri del Consorzio di Bonifica Veronese – sono stati oggetto di

particolare attenzione al fine di renderli percorribili con la massima sicurezza. Sono in tutto 24 le

interferenze, di cui 7 dotate di semaforo a chiamata. Negli altri casi, secondo dell’importanza

dell’arteria stradale interessata, sono stati previsti portali segnaletici e attraversamenti rialzati”.

Il percorso completo della pista delle Risorgive da Pontoncello a Valeggio sul Mincio è di oltre 36

chilometri; dei quali ben 22 risultano ad uso esclusivo e quindi totalmente protetti. Per i restanti

14 chilometri circa vengono utilizzate strade esistenti a basso traffico automobilistico con limite

di velocità di 30 km orari.

L’opera dovrebbe essere inaugurata e pronta per essere utilizzata nel prossimo mese di

settembre.
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HOME  PRIMO PIANO  ATTUALITÀ  Agro Pontino, carenza idrica: il consorzio chiama
a raccolta gli agricoltori

Agro Pontino, carenza idrica: il
consorzio chiama a raccolta gli
agricoltori
 4 maggio 2017   Giovanni Soldato   Attualità, Primo Piano, Zone Comuni e Municipi,
Latina

L’acqua non c’è. La crisi idrica adesso mette davvero paura. E il consorzio di bonifica dell’Agro
Pontino suona l’allarme. O almeno ha ritenuto doveroso comunicare ai rappresentanti delle
organizzazioni professionali agricole lo stato di preallerta. Un inverno e una primavera
caratterizzati dalle scarse, quasi assenti, precipitazioni piovose ha causato una carenza di risorse
idriche che non si ricordava da anni. Anzi, senza precedenti nella storia dell’irrigazione pontina.
A Latina risultano deficitari gli 8 impianti irrigui collettivi che servono 7.000 utenti che
coltivano una superficie di 14.000 ettari. In sofferenza anche la rete irrigua di soccorso che
serve le altre 10.000 utenze che operano sui 20.000 ettari di coltivazioni non direttamente
serviti dalla rete principale. Il direttore del consorzio, Natalino Corbo, ha condiviso le
preoccupazioni sul tema con i vertici dei sindacati agricoli. Hanno risposto alla chiamata la
Coldiretti e la Cia di Latina, la prima rappresentata dal presidente Carlo Crocetti e dal direttore
Pietro Greco, la seconda dal presidente provinciale Argeo Perfili.
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 ACQUA LATINA SICCITÀ AGRO PONTINO CARENZA IDRICA

CARLO CROCETTI ATO4 NATALINO CORBO ARGEO PERFILI

“Stiamo già facendo – ha spiegato Corbo – e continueremo a fare tutto ciò che possiamo per
attenuare le difficoltà e i disagi derivanti dalla carenza di risorsa idrica. Abbiamo avviato un
piano di interventi tecnici finalizzati alla ottimizzazione della distribuzione dell’acqua
disponibile per garantire comunque a tutti i consorziati la possibilità di irrigare. Ma nessuno
può nascondersi dietro un dito. L’acqua oggi disponibile è poca, limitatissima. Le ricognizioni
finora eseguite hanno confermato un drastico abbassamento della falda. Siamo pronti, se
necessario, ad introdurre un regime di turnazione per garantire per quanto possibile il servizio.
Ma il problema esiste, non può essere sottaciuto. L’acqua non c’è ”.  I l  vert ice con le
organizzazioni professionali è stato convocato per ufficializzare la crisi idrica ormai acclarata.

“Vi invito – ha chiesto il direttore dell’Agro Pontino ai suoi interlocutori – ad illustrare la
situazione ai vostri associati perché siano pienamente consapevoli di questa oggettiva criticità
e valutino con attenzione se sia il caso di effettuare o rimandare investimenti di spesa per le
semine alla luce delle difficoltà attuali e, probabilmente, future”.

Alla riunione anche i rappresentati di Ato4 e del gestore del servizio idrico integrato che, in
alcune aree, si approvvigiona per gli usi idropotabili dalle stesse fonti utilizzate dal consorzio.
Corbo ha precisato che la bonifica sta lavorando per dotarsi di sistemi di distribuzione più
efficienti, invitando nel frattempo i contribuenti irrigui, stante la crisi di risorsa, ad un più
razionale uso dell’acqua attraverso l’impiego di sistemi di irrigazione localizzati e strettamente
limitati alle effettive necessità.
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Consorzio di bonifica Tevere – Nera, il punto della situazione con gli amministratori
mag 4, 2017    Terni, Umbria in pillole    Nessun commento

Domenica scorsa 23 aprile, in occasione della

manifestazione Agricollina a Montecastrilli, il

Consorzio di bonifica Tevere Nera  ha incontrato gli

amministratori pubblici del territorio su cui svolge la

propria attività istituzionale. In un clima cordiale e

costruttivo il Presidente dell’ente, dott. Massimo

Manni, ha illustrato dettagliatamente l’opera svolta. In

particolare ci si è soffermati sui lavori di messa in

sicurezza dei corsi d’acqua, sulle manutenzioni,  sugli

accordi di programma stipulati, sull’impegno del

consorzio sull’energia rinnovabile, sull’attività irrigua.

Ricordiamo a tal proposito che, le scarse

precipitazioni atmosferiche, hanno indotto il Consorzio Tevere Nera ad anticipare l’inizio della stagione irrigua

al 3 aprile u.s. posticipandone il termine al 15 ottobre 2017. Ciò al fine di prevenire danni al settore agricolo,

volendo salvaguardare le coltivazioni e le semine in atto.

Tale intervento riguarda sia il Fiume Nera che il Tevere. Con tale decisione l’Amministrazione Consortile ha

inteso sostenere concretamente il mondo agricolo. Per il Consorzio ha partecipato anche il vice Presidente

Ortenzio Matteucci ed il direttore dott.ssa Carla Pagliari. Folta ed interessata la partecipazione degli

amministratori. Erano presenti i Sindaci dei Comuni di: Alviano, Avigliano Umbro, Montecastrilli, Vitorchiano ed

Amelia.  Hanno partecipato inoltre diversi rappresentanze delle Comunanze agrarie, domini collettivi ed

università agrarie. La Regione dell’Umbria era rappresentata dal vice Presidente Fabio Paparelli e

dall’assessore Giuseppe Chianella.  Per il mondo agricolo c’era il Presidente Regionale di Coldiretti Albano

Agabiti e Bernardi Giacomo. Gli amministratori presenti in modo unanime hanno apprezzato l’opera svolta dal

Consorzio, premiando il rinnovato dialogo, basato su di una programmazione condivisa. “E’ intenzione del

Consorzio – ha concluso Manni – proseguire in questo percorso di ascolto e confronto con tutte le realtà

territoriali ”.
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